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Deutscher Text (English text below): 

 

Solidum Partners übernimmt die Vermögensverwaltung für die CAT 

Bond Fonds der Falcon Fund Management 

 
Solidum Partners, Insurance Linked Securities Spezialist mit Sitz in Zürich, wird ab dem 

1. August 2019 die Vermögensverwaltung der CAT Bond Fonds der Falcon Fund 
Management übernehmen. Dies umfasst die gegenwärtigen Insurance Linked Strategy sowie 

Insurance Opportunities Fonds. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit sind zukünftig auch 

weitere Produktlancierungen geplant. 

„Der CAT Bond Markt entwickelt sich gegenwärtig sehr dynamisch. Gleichzeitig boten die 

letzten zwei Jahre einige Herausforderungen für die Anlageklasse. Wir freuen uns daher 
ausserordentlich, dass wir unsere langjährige Erfahrung in der Verwaltung von Insurance 

Linked Securities in die Partnerschaft mit Falcon einbringen können“, sagt Dr. Karsten 

Bromann, Managing Partner bei Solidum Partners. 

„Die Übernahme der Vermögensverwaltung der beiden Luxemburgischen UCITS CAT Bond 

Funds für institutionelle Investoren stellt einen bedeutenden weiteren Schritt in der 

Entwicklung von Solidum Partners dar. Die Produkte von Solidum und Falcon im ILS Bereich 

ergänzen sich ideal, um Investoren eine passende Anlagelösung anbieten zu können“, erklärt 

Stefan Müller, CEO von Solidum Partners. 

Solidum Partners ist ein von der FINMA regulierter Vermögensverwalter für kollektive 

Kapitalanlagen mit exklusiver Spezialisierung auf Insurance Linked Securities. Die zu 100% im 
Besitz der Mitarbeiter stehende Firma wird seit ihrer Gründung im Jahr 2004 von einem 

konstanten Management Team geführt und weist den längsten Team Track Record in 

Kontinentaleuropa für diese Anlageklasse auf. Als Innovationsführer im ILS Bereich 

strukturierte Solidum 2010 den ersten ‚Cat Bond Lite‘ als vollständige Verbriefung und 

implementierte die ILSBlockchain, auf der seit der ersten Digitalisierung einer Verbriefung 

auf einer privaten Blockchain im Jahr 2017 über 20 Wertschriften mit einem Gesamtvolumen 

von mehr als USD 50 Mio. begeben wurden. 
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English Text: 

 

Solidum Partners assumes the investment management of the CAT 

bond funds of Falcon Fund Management 

Zurich based Insurance Linked Securities specialist Solidum Partners will assume the asset 

management of the CAT bond funds of Falcon Fund Management from 1st of August 2019. 

The current portfolios include the Insurance Linked Strategy and Insurance Opportunities 

funds. Further product launches are intended under the collaboration. 

“The CAT bond market is growing dynamically. At the same time, the last two years imposed 

some challenges on the asset class. In this context we are delighted that we can bring our 

long standing experience of managing insurance linked securities to the collaboration with 

Falcon Fund Management”, says Karsten Bromann, Managing Partner of Solidum Partners 

“Assuming the asset management role for the Falcon UCITS CAT bond funds for institutional 

investors constitutes an important next step in the development of Solidum Partners. The 

Solidum and Falcon products in the ILS sector complement each other ideally in order to 

provide investors the choice of a fitting investment solution”, states Stefan Müller, CEO of 

Solidum Partners. 

Solidum Partners, regulated by the Swiss Financial Market Supervisory Authority FINMA, is 

an investment management firm with exclusive specialisation on insurance linked securities. 

With stable management team since being founded in 2004, the management-owned firm 

sports the longest team track record in Continental Europe for this asset class. Acting 
repeatedly as an innovation leader in the ILS area, Solidum structured the first ‘Cat Bond 

Lite’ as a full securitisation in 2010 and implemented the ILSBlockchain, on which, since the 

first digitalization ever of a note on a private blockchain in 2017, more than 20 securities 

representing more than USD 50 Mio. have been issued. 
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